
6 月 29 日，在“七一”建党节来
临之际，咸阳职院“党在我心中”庆
祝中国共产党建党 99 周年音乐会
在学院下沉式圆形广场欢乐奏响。

音乐会由咸阳职院携手咸阳
爱乐乐团及本地歌唱家联袂演出，
以独唱、合唱、管弦乐等多种形式
表达人们对中国共产党的诚挚的
爱，用深情演唱和精湛演奏，向党
的99华诞献上美好的祝福。

音乐会在《清晰的记忆》乐曲
声中正式拉开帷幕。脍炙人口的

《唱支山歌给党听》以琵琶演奏的
形式让观众耳目一新。木管五重
奏《游击队歌》《北风吹》、弦乐合奏

《红色娘子军》《红旗颂》唤起了观
众们对峥嵘岁月的深情回忆。男
女独唱《把一切献给党》《再唱山歌
给党听》《感恩》抒发了人民对党和
国家的无限热爱。音乐会在高亢
激昂的《我爱你中国》歌声中落下
帷幕。

疫情防控期间，音乐会采取网
络直播的形式，让未返校的学生在
家中也能感受到学院丰富的校园
文化生活，共同为党的生日献上祝
福。 （陈越/文 高忠/图）

7月2日、3日、6日，咸阳职院党委举
办“以案促改正风肃纪 大力弘扬延安精
神”学习班。学院领导刘聪博、杨卫军、席
尚君、张建刚、芮红亚、第五剑盈、王辉、杨
新宇及全院副科级以上管理干部参加学
习，党委书记刘聪博主持学习并讲话。

学习班以自学和集中学习相结合，分
别学习了习近平新时代中国特色社会主义
思想和十九大报告、习近平来陕西考察重
要讲话；省委、市委和院党委关于以案促改
相关文件精神；《中国共产党廉洁自律准
则》《中国共产党纪律处分条例》；习近平总
书记在十九届中央纪委四次全会上的重要
讲话；党的十八大、十九大报告关于党风廉
政建设相关内容；党的十八大以来中央关
于反腐败斗争的重要论述；毛泽东、邓小
平、江泽民、胡锦涛、习近平同志关于延安
精神的重要论述，延安精神研究重要成
果。观看了警示教育片《利剑高悬》《信仰
之失》《围猎之祸》。党委副书记席尚君以
《大力弘扬学院精神 奋力谱写新时代追赶
超越新篇章》为题，从学院精神是在全员建
院中初步形成、在全员招生中逐步成熟、在
全员育人中丰富发展、在追赶超越中谱写
新篇四个方面，对“艰苦创业、奋进图强”的
学院精神做了生动解读。

党委书记刘聪博围绕“党风廉政建设、
弘扬延安精神、提高治理能力”提出要求。

首先，要大力发扬艰苦创业、奋进图强
的学院精神。回顾建院十五年来，我们在
破解“新校区建设筹资难、招生难、干部职
工融合难”三大难题，顺利实现“陕西一流、
国内知名”高职学院的建设目标，依靠的是
艰苦创业、奋进图强的精神。展望未来十
五年，我们要破解“二期建设融资难、双高
建设完胜难、升本改大成功难”三大难题，
建成“国内一流、国际知名”职业大学仍然
要发扬艰苦创业、奋进图强的学院精神。

第二，要提高治理能力。一要增强政
治建设能力。二要增强学习研究能力。
三要增强落实执行能力。四要增强干事
创业能力。五要增强改革创新能力。六
要增强协调沟通能力。七要增强廉洁自
律能力。

第三，要做好暑期工作。一要抓好
“双高”建设。二要抓好二期项目建设。
三要做好秋季开学准备。四要做好防
疫。五要做好继续教育培训。

院长杨卫军做了《干部适应学院发展
新形式的几点思考》的精彩报告。他首先
分析了面临的新形势，一是从严治党、治
吏的要求越来越高；二是“双高”、二期建
设资金压力巨大；三是“双高”建设倒逼学
院进行机制体制改革。杨卫军指出，面对
新形势，我们应该怎么办？一是干部应从
德、能、勤、绩、廉等方面自觉提高对自己
的要求；二是大力发扬艰苦奋斗、勤俭节
约的优良传统；三是以双高建设为抓手，
完善现代治理体系。 (梅选智)
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6月11日，咸阳职院召开“双高
计划”项目建设推进会，学院领导刘
聪博、杨卫军、张建刚、芮红亚、第五
剑盈、王辉、杨新宇等出席会议。

会上，师范学院院长任江维解
读了学前教育高水平专业群2020
年度改革建设工作情况；学院“双高
计划”项目建设领导小组办公室主
任贾剑锋安排了学院层面2020年
度“双高计划”工作任务；副院长杨
新宇解读了学院“双高计划”项目建
设方案和任务书，安排了双高建设
工作。

刘聪博在讲话中就“双高”建设
工作提出三点要求：一要深刻认识

“双高”建设重大意义。“双高”建设
是构建现代职教体系，建设世界职

教强国的战略工程；是落实立德树
人、德技并修，培养复合型技术技能
人才的质量工程；是深化职业教育
改革，激发办学活力的创新工程；是
增强学院综合实力，实现发展目标
的强院工程。

二要扎实推进“双高”建设重点
工作。全力推进高水平专业群建
设，大力深化教学改革，建强建优师
资队伍，大力加强技术技能创新服
务，大力培育标志性成果，高度重视
研究制定标准体系，大力深化产教
融合，稳步推进国际化，全面加强党
的领导。

三要全力做好“双高”建设保障
工作。全院上下要同心同力、密切
配合、协作联动，全力做好各项保

障，形成推动双高建设的强大合
力。加强组织保障，加强政策保障，
加强资金保障。

刘聪博强调，要不忘初心，牢记
使命，大力弘扬艰苦创业、奋进图强
的咸阳职院精神，勇立潮头，不负韶
华，扎实工作，排除万难，全面完成
双高建设任务，奋力创造新时代咸
阳职院追赶超越的新辉煌！

杨卫军就如何做好“双高”建设
工作提出要求：一是高度重视。全
院教职工要统一思想、认真研究学
院整体和专业群建设方案以及任务
分解表，明确建设思路、建设目标和
建设任务，勇于担当，敢于作为，扎
实推进各项任务落实落地。

二是全员参与。全院上下要树

立“一盘棋”思想，立足学院建设发
展大局，加强沟通协调，密切协作配
合，统筹推进各项建设任务的开展。

三是强化考核。要严格按照教
育部要求，做到月清月结、半年小
结、年终总评，对项目建设目标实施
单独考核，加强项目绩效评价，定期
接受教育部、财政部，教育厅、财政
厅的监督检查。

杨卫军表示,“双高计划”建设
任务重、标准高、时间紧，我们一定
要加压紧逼、全力以赴，以时不我待
的工作态度，以只争朝夕的工作热
情，高质量推进各项工作，确保全面
完成第一轮建设任务，顺利通过国
家验收。

（王景）

6月18日，教育部、公安部
联合相关部委召开全国学校安
全工作电视电话会议，安排校园
安全工作。随后，陕西省召开了
全省学校安全工作电视电话会
议。咸阳职院党委书记刘聪博、
副院长王辉和相关院处负责人
认真收看了会议内容。

省上会议结束后，咸阳职院
接着召开了校园安全工作会
议。保卫处处长通报了学院安
全工作情况。

刘聪博就贯彻落实全国全
省学校安全工作会议精神，扎实
做好学院校园安全工作提出了
七点要求。一要深刻认识校园
安全的极端重要性。二要坚决
逐层夯实校园安全责任。三要
及时排查消除校园安全风险。
四要强化校园人防物防技防措
施。五要深化细化师生安全教
育。六要提高处置突发事件的
能力。七要加强校园安全组织
领导。 (梅选智)

我院认真贯彻落实
全国全省学校

安全工作会议精神

7 月 1 日，省政协副主席王二虎一行
来咸阳职院调研十四运场馆建设及十四
运筹备工作。市政协主席汪文展，市委常
委、副市长罗军，市政协副主席王巧萍，院
党委书记刘聪博、副书记张建刚等陪同。

王二虎一行来到学院体育馆游泳馆、
足球场，认真考察了体育馆游泳馆设施、
足球场改造情况，听取了十四运场馆规
划、设计、建设、改造、运维及配套设施建
设等情况的汇报。王二虎一行对学院十
四运场馆建设改造和十四运筹备工作给
予充分肯定，希望学院继续完善场馆配套
设施建设，做好维护保养等筹备工作。

(梅选智/文 高忠/图)

全院 2020 年教职工代表大会召开
审议通过了《学院2019年度工作报告》《2019年度学

院财务预算执行情况和2020年度学院财务预算的报告》
《关于2019年工会经费使用情况及2020年工会经费预算
情况的报告》

6月 12日，咸阳职院召开2020
年教职工代表大会。学院院长杨卫
军，党委副书记、工会主席席尚君，
党委副书记张建刚，副院长芮红亚，
纪委书记第五剑盈，副院长王辉、杨
新宇出席会议，会议由席尚君主持，
121名教职工代表参加会议。

上午8时 50分召开预备会议，
会议报告了大会筹备情况，审议通
过了教代会代表名单、大会主席团
名单和大会议程。

9时整，2020 年教职工代表大
会正式开始。杨卫军代表学院作工
作报告，总结 2019 年工作，安排
2020年工作。

杨卫军指出，2019年是教育部
创新发展行动计划验收年，是内涵
建设提升年。学院党政班子团结带
领全院师生员工开拓创新、砥砺奋
进，圆满完成了各项工作任务。一
是重点项目取得新成绩。二是内涵
建设实现新突破。三是办学条件得
到新改善。四是学生发展迈上新台
阶。五是招生就业再创新佳绩。六
是多元合作取得新进展。七是社会
服务取得新成效。

杨卫军从六个方面对 2020 年
主要工作做了安排。

一是全面做好常态化疫情防

控。认真贯彻落实中央、省市有关
要求，毫不松懈抓实疫情防控，有序
做好第二批学生复课工作。做到守
土有责、守土担责、守土尽责，切实
维护师生生命安全和身体健康，努
力交出零输入、零传播、零感染的战

“疫”成绩单。
二是全力以赴推进“双高”建

设。持续深化专业内涵建设，积极
构建实施“126”专业群协同发展机
制。全面加强课程内涵建设，进一
步深化课程改革。大力提升教科研
能力，精心打造高水平技术技能创
新服务平台。深度推进产教融合，
高标准做好产业学院建设。全面提
升实训建设水平，全力推进产教融
合实训基地建设。着力提高服务社
会发展能力，大力实施社会服务计
划。全面推进国际化办学进程，提
升国际化办学水平。

三是多管齐下强化人才队伍建
设。持续加大高水平拔尖人才、优
秀人才引进力度。大力实施“进阶
培养”计划，培养一批在全省、全国
有影响力的名师。鼓励、支持中青
年教师读博深造，开展青年教师导
师制，促进青年教师快速成长。加
强辅导员队伍建设，力争在“十四
五”末，建成一支以专业辅导员为主

的高水平辅导员队伍。
四是创新思路抓实招生就业工

作。继续做好高考统招工作，全面
完成年度招生任务。坚持“就业工
作一把手”工程，做细做实各项就业
工作。做实教育部高校毕业生就业
状况布点监测工作。确保 2020 届
学生就业率96%以上，建档立卡贫
困家庭毕业生就业率达100%。加
强专升本组织工作，打造咸阳职院
专升本品牌。

五是千方百计加快基础设施建
设。高质量按进度推进第二食堂和
3幢学生公寓按期竣工投用。高标
准改造第一田径运动场，保障全国
十四运足球赛项场地建设。加快推
进二期项目设计建设，加快实施智
慧校园改造提升项目，成立智慧咸
职研究中心，大力推进网站群和平
台应用升级。加快完成多媒体教室
改造升级和运维管理、安全加固项
目。

六是深化改革提升内部治理效
能。持续加强制度建设，扎实做好
规章制度废改立工作，完善治理结
构，深入实施“五会共治”，大力提高
现代大学治理水平。持续深化校院
两级管理改革，进一步构建权责利
清晰的新型校院两级治理体系。全

面推进多元合作办学体制、多元主
体共建职业教育集团、协同育人体
制机制等领域改革，不断激发办学
活力。大力深化后勤服务改革，加
强物业服务外包监管。全力完成

“十三五”规划，科学编制“十四五”
规划。全力维护校园安全稳定，强
化安全教育，提升师生安全意识。

大会审议通过了《学院2019年
度工作报告》《2019 年度学院财务
预算执行情况和 2020 年度学院财
务预算的报告》《关于2019年工会
经费使用情况及 2020 年工会经费
预算情况的报告》以及其他学院重
大事项。

席尚君在讲话中强调，全院上
下务必领会贯彻会议精神，及时把
教代会精神传达到每位教职工，动
员全体干部职工提振精神，立足岗
位，履职尽责，争做贡献。务必主动
担当作为，把“双高”建设作为学院
再次腾飞的新起点、新机遇，积极作
为，持续发力，全力推动各项目标任
务落地落实。务必树牢主人翁意
识，发扬爱院如家、爱岗敬业、甘于
奉献的精神，积极投身到教学、科
研、管理、服务等工作中，为学院建
设发展建言献策、献智献力，做出新
的更大贡献。 （白阳）

6 月 25 日，咸阳职院召开
赵正永严重违纪违法案以案促
改警示教育会，深入学习贯彻
落实省委、市委以案促改工作
会议精神，全面安排以案促改
工作。学院领导刘聪博、杨卫
军、席尚君、张建刚、芮红亚、第
五剑盈、王辉、杨新宇出席，全
院副科级及以上管理干部、各
教研室主任（副主任）参加。党
委书记刘聪博讲话，院长杨卫
军主持会议。

党委副书记席尚君、张建
刚分别传达了省、市以案促改

会议精神，纪委书记第五剑盈
安排了学院以案促改工作。

刘聪博就做好学院以案促
改工作提出四点要求。一要充
分认识以案促改工作的重要意
义。二要深刻认识赵正永违法
犯罪的严重性质。三要认真开
展以案促改工作。四要加强以
案促改工作的组织领导。

杨卫军总结会议时强调，
要认真领会会议精神，抓实抓
好关键环节，切实强化责任担
当，全面提升工作水平。

（梅选智）

咸阳职院党委召开
以案促改警示教育会

我院召开“双高计划”项目建设推进会


